



受け継がれる稻津の自然とボランティア精神

稻津町内整備作業

11月22日

小里城跡整備作業

小里城跡整備会の皆さん15名は、1年に3回ほど草刈りや登山道等の整備をしてくださっています。少し肌寒い日でしたが草刈りを進めるうちに体も温まり、作業もはかどり山頂と御殿場が綺麗になりました。天守台付近の日当たりのいい紅葉は、1m20cm程に成長し赤や緑のコントラストがとても綺麗でした。



11月27日 屏風山黒の田湿地整備作業

黒の田湿地愛好会の皆さん12名は年間を通じて湿地や登山道の整備をしてくださっています。草刈り機や燃料、お弁当を担いで駐車場から湿地まで登山道を登ります。それからの作業、体力的にも大変だと思いますが少ない人数で広大な湿地の草刈りをしてくださいました。

稻津の大切な自然文化遺産を守るために、湿性植物が生育しやすい環境を整えるなど、ボランティアで季節ごとに活動してくださっています。



屏風山 出発前に全員集合！

成人おめでとう！ 1月10日

令和3年 瑞浪市成人式テーマ Day&Night



「全ての日々」という意味があります。これまでの日々を大切にし、これから日々に希望を持つ。そんな式典になるよう願いを込めました。

稻津では39名が成人式を迎えられました。

実行委員さんに成人式を迎えるにあたっての気持ちを漢字1文字で表現していただきました。

河本真歩さん 「恩」

今まで温かい心で支えてくださった全ての人々に感謝をし、その温かい心を忘れず恩返しができる人になりたいです。

安部厚輝さん 「笑」

20歳になって過去の自分を振り返ってみた時に、色々な人に支えられているからこそ今の自分があると思ったので、日々感謝の気持ちを忘れずどんな時でも笑えるように、前向きに頑張っていこうと思います。

和田侑徒さん 「楽」

子どもから大人への出発の日。一人前の大人として責任ある行動をとります。また楽しく有意義に過ごせたらいいと思います。稻津中学校最後の卒業証書5027号受領者です。



ii-nuts!!ギャラリー

1月のロビー展示は中学生の書初め展を予定しています。

メルヘンの世界 お菓子の箱

イラストレーターの中山尚子さんがデザインされたモ○ゾフのクリスマスパッケージ51点を、ショーケースや壁、天井に飾りました。何十種類もの絵を間近で観ていただくことができ、「わーすてき！」と思わず声をあげ見入っていました。



青少年育成町民会議 標語優秀作品

テーマ：「家族」「感謝」「温かい（あたたかい）」

- ・たのしいな おとうさんキャッチャー ぼくピッチャー
小1 伊藤 聰真
- ・温かい 地域の見まもり ありがとう
小6 早坂 侑奈
- ・幸せは 感謝と希望の あい言葉
中1 縮締 大翔
- ・ありがとう 明日は君に 伝えよう
中3 鈴木 紫乃



応募総数361作品から選ばれた4作品を看板にして、公民館ホール入口付近に設置しました。

人口		11月1日現在	12月1日現在	増減
		男	2,111 人	2,115 人
計	女	2,187 人	2,189 人	2
	世帯数	4,298 人	4,304 人	6

小 里	不燃ごみ	ビン・缶・ペットボトル・紙類・古着
	1月20日	1月29日
萩 原	2月10日	2月19日
	1月19日	1月28日

睦月	不燃ごみ	ビン・缶・ペットボトル・紙類・古着
	1月20日	1月29日
元 月	2月10日	2月19日
	1月19日	1月28日

あけましておめでとうございます。皆さまにおかれましては清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。1月は「睦月」、「正月」、元月お正月は新しい年の内まで歳神様は家にいると言われてきました。門松は豊作や幸運をもたらしてくれる「歳神様」をお迎えする行事とされています。1月は「お正月」、「おせち料理」、「初詣」、「初夢」、「書初め」、「七草がゆ」、「成人式」と多くの慣習しがことがある月です。皆さんの家庭ではどのような月で兆しは見えませんが、うな月となるのでしょうか。さて、令和2年はコロナ禍の1年でした。まだ収束の兆しは見えませんが、うな月となるのでしょうか。今年こそは、はじめて多くの方々の笑顔と活力に満ち溢れるよう公民館事業、まちづくり事業を再開したいと頑張っていきます。皆さまにとって令和3年がうよろしくお願いします。うようくお協力賜りますよ。皆さまにとって令和3年が希望に満ちた1年となるようご祈念いたします。(M)

1月の稻津さん

その一票で未来を描く

明るい選挙啓発ポスター 岐阜県特選

伊藤 祥吾さん

(瑞浪南中学3年) 釜糠



受賞を聞いてどう思いましたか？「両親もほめてくれて、すごく嬉しかったです。」どんな思いで描きましたか？「自分が投票した一票から未来が出来て行く様子をポスターにしました。」「白い画用紙から順に色づいて街ができるいく、そして青空に平和の象徴のハトを飛ばし明るい未来になる事を思って描きました。」と話していました。夏まではバスケット部で、現在は生徒会長であります。絵を描くことが好きなので、将来は絵に携わる仕事に就きたいそうです。

公民館利用者アンケート

公民館施設利用者の満足度を把握するために、2月にアンケートを実施します。

利用者にアンケート用紙を配布します、ご協力をお願いします。



いなつて、いいなつ!!